
 

 

 

Local: Hotel Radisson - Rua Dr. Bezerra de Menezes, 40 - Atalaia, Aracaju- SE, 49035-240 

 

Participantes: 

 

Presentes votantes: 
 

Amanda de Oliveira Arraes -RO 
Dhieisi Ebert Bolsanello – RO 
Laila Cristina Almeida Souza – DF 
Eduardo Pacheco e Chaves – SP 
Vanessa Araújo Campos – PE 
Luciano Leonídio – PE 
Silmara Pereira Sanches Furtado – SP 
Sérgio Vieira Galdino - SC 
 
Convidados: 
 
 

Simone Simon- Secretária 
 
Mediador: Antônio Hora Filho 
 

                  

• A atleta Micaela Rosa de Mello renunciou na data de 14.01.2020. 
 

• O atleta Vinícius Luis Cyrilo de Lima não pode comparecer devido a estar em lua de mel. 
 

 
 

PAUTA:  
 

 
 

 
REUNIÃO 

 

O presidente Antônio Hora Filho deu boas vindas a todos e assim iniciou-se a 1ª Reunião Ordinária 
da Comissão de Atletas do ano de 2020. 

 

1. Posse dos Atletas Silmara Pereira Sanches Furtado e Sérgio Vieira Galdino; 

2. Eleição do Presidente e Vice-presidente da Comissão dos Atletas; 

3. Regimento Interno da Comissão dos Atletas. 

 

 

 

  Reunião Ordinária da  
Comissão de Atletas  

 
CBDE – CONFEDERAÇÃO BRASILEIRA 

DE DESPORTO ESCOLAR 
 

Data: 17/01/2020 

Início: 14:00 

01/2020 Término: 18:00 



 

1. Posse dos Atletas Silmara Pereira Sanches Furtado e Sérgio Vieira Galdino 
 

O presidente da CBDE Antônio Hora Filho empossou os atletas Silmara Pereira Sanches Furtado e 
Sérgio Vieira Galdino. A atleta Silmara comentou sobre sua trajetória profissional e em seguida o 
presidente deu sequência à segunda pauta do dia: eleição para presidente e vice-presidente da 
Comissão de Atletas. 

 

2. Eleição para Presidente e Vice-presidente 
 

As atletas que se candidataram à vaga de presidente foram: Dhieisi Ebert Bolsanello , Silmara Pereira 
Sanches Furtado e Vanessa Araujo Campos. Foi realizada a votação e a presidente eleita foi eleita a 
atleta Dhieisi Ebert Bolsanello. Na sequência, houve a votação para o cargo de vice-presidente. As 
atletas que se candidataram foram: Silmara Pereira Sanches Furtado e Laila Cristina Almeida Souza. 
Foi realizada a votação e a vice-presidente  eleita foi Laila Cristina Almeida Souza. 

O presidente da CBDE mencionou que este grupo é qualificado e comprometido para atuarem na 
Comissão de Atletas e em seguida, a nova presidente eleita, Dhieisi Ebert, agradeceu a todos e 
informou que será um marco importante para ela em sua trajetória profissional  e que pretende 
executar o papel da presidência com a maior eficiência possível. A presidente ainda comentou que a 
missão da comissão é fazer o melhor para todos os atletas e dar condições a eles de se 
desenvolverem. A vice-presidente Laila Cristina comentou que também estava feliz pelo resultado de 
ter sido eleita. O atleta Eduardo Pacheco sugeriu que todos os membros tenham espaço para poder 
colocar suas opiniões na Comissão de Atletas. 

 

3.Regimento interno da Comissão dos Atletas 

 

Na sequência, foi apresentado o Regimento da Comissão de Atletas proposto pela consultora 

Vanessa Bulcão Schimidt que assessora a CBDE. O atleta Eduardo Pacheco sugeriu que uma 
pessoa jurídica avalie o Regimento interno proposto pela consultoria. Os atletas leram todos 
os itens do Regimento Interno e propuseram fazer deliberações na próxima reunião, após 
terem um parecer jurídico. 

 
Após a discussão das pautas acima, deu-se encerrada a reunião.  

 


